

SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

Adéquation formation-emploi : aux assises des Junior Entreprises

Prissilia MOUSSA MOUITY
Libreville/Gabon

LES étudiants et entrepreneurs issus de la Confédération gabonaise des juniors entreprises (CGJE) étaient réunis jusqu'à samedi derniers, dans le cadre du premier congrès de cette organisation. Trois jours durant, les participants ont mené des réflexions autour du thème " Les Juniors entreprises comme une réponse pertinente aux problèmes d'insertion professionnelle des jeunes diplômés : acteurs majeurs et leviers de la croissance économique des organisations ". Les échanges de cette rencontre initiée par Bgfi-Business school (BBS), en partenariat avec le ministère de l'Enseignement supérieur, devraient susciter chez les jeunes étudiants, un intérêt pour les Juniors entreprises dans le

combat pour le plein-emploi, la croissance économique, etc. L'objectif de ces assises étant, entre autres, selon les organisateurs, " d'amener les jeunes à s'approprier les valeurs de la culture entrepreneuriale à travers l'entrepreneuriat étudiant aussi bien au sein des grandes écoles supérieures de commerce, d'ingénieries et universités ", a indiqué Emmanuel Obakamba Ombana, manager international de la CGJE.

Et parce que l'entrepreneuriat, l'employabilité et la formation de jeunes font partie des préoccupations du gouvernement

gabonais, Frédéric Mambenga, secrétaire général du ministère de l'Enseignement supérieur a salué les Junior entreprises. " Votre dynamique juvénile est, pour notre pays, un atout qui nous incite à encourager de telles initiatives porteuses d'espoir. C'est donc ensemble, dans un élan de confiance, que nous devons conjuguer nos engagements pour répondre aux défis de l'insertion professionnelle des jeunes ", s'est réjoui le représentant du ministre de l'Enseignement supérieur.



Photo: Prissilia Moussavou Mouity

Vue partielle de l'assistance du premier congrès de la Confédération gabonaise des junior entreprises.

Télévision : Canal + anticipe les fêtes de fin d'année !

OFFRES promotionnelles, nouvelles chaînes dédiées aux femmes et à la cuisine, le bouquet de la Télévision cryptée annonce une "Incroyable Noël" à ses abonnés.

Le clin d'œil de *lybek*



Jean-François MAROLA
Libreville/Gabon

En prélude aux fêtes de fin d'année 2019 les choses bougent dans le bon sens à Canal +. Autour de leur directrice, Sana Sionna, les responsables locaux des bouquets de la télévision à péage ont annoncé la bonne nouvelle lors d'une conférence de presse qu'ils viennent d'animer à Libreville.

Une de ces bonnes nouvelles, la baisse de 50 % du prix du décodeur HD (Haute définition) qui passe de 10 000 à seulement 5000 francs CFA dans la période du 21 novembre au 25 décembre 2019. Objectif: "favoriser l'accès du plus grand nombre" à l'offre télévisuelle de Canal + pendant les fêtes de fin d'année. Mieux, pour tout réabonnement, la formule "Tout Canal+" est offerte aux abonnés pour une durée de 15 jours dans la période 21 novembre au 31 décembre 2019. En bonus, 10 nouvelles chaînes ont rejoint les bouquets Canal+ pour cette fin d'année 2019.



Photo: JFMarola

La réalisatrice Samantha Biffot, le chef O'miel et l'équipe de Canal+ Gabon au terme de la conférence de presse.

Au nombre de ces nouvelles chaînes qui ne manqueront pas de faire le bonheur des téléspectateurs, il y a celle dédiée à la cuisine à travers son émission phare "Recettes d'Afrique" où le Gabon est confortablement représenté par le chef O'miel, présent à cette conférence de presse. Le talent de ce compatriote très discret lui avait d'ailleurs valu le prix du meilleur plat au Bocuse d'or au Maroc en 2017.

Il y a enfin "Canal+Elles", la nouvelle chaîne dédiée aux femmes avec une programmation variée de films et séries... Une chaîne débordant des sujets qui tiennent à cœur ces femmes, mais aussi aux hommes. Une des réalisatrices de ces séries à succès, "Le chœur de femmes", la Gabonaise Samantha Biffot assistait également à cette rencontre avec la presse locale.